
Publicado em 29/09/2024 - 08:06

Coluna Rastilho

Da Redação

 

Caminhadas ao lado de ministros, comício, contato direto com eleitores e discursos

do alto dos carros de som marcaram sábado (28/9) para os candidatos a prefeito

no ABC.

Em Santo André, a petista Bete Siraque, postulante ao Paço, contou com a

presença do ministro-chefe da Secretaria de Relações Institucionais, Alexandre

Padilha, e o ministro do Desenvolvimento Agrário e da Agricultura Familiar, Paulo

Teixeira.

Acompanhados da candidata e do vice, Bruno Daniel, os ministros realizaram

caminhada pelo Centro da cidade para conversar com eleitores. Bete Siraque,

como tem feito desde o início da campanha, conversou com comerciantes locais

para ouvir as demandas do setor. “Nossa campanha está nas ruas para lembrar o

que o PT já fez em gestões passadas, mas também para mostrar que somente nós

estamos interessados em recuperar a cidade. Nós temos um projeto para Santo

André”, afirmou Bete Siraque.

Eduardo Leite realizou caminhadas em cinco regiões de Santo André

O sábado (28) foi intenso para o candidato a prefeito de Santo André, Eduardo

Leite (PSB, e candidatos a vereador pela coligação Pra Santo André Avançar

Ainda Mais. O candidato realizou caminhadas nas regiões da Vila Suíça, Vila

Guaraciaba, Condomínio Maracanã, Vila Junqueira e Vila Vitória. Ao microfone,

falou de propostas aos moradores e comerciantes e conversou com a população.

“Vamos fazer uma gestão dos bairros para o Centro. O atual governo esquece dos

bairros mais afastados. Santo André agora tem opção, e nós vamos resolver o

problema da falta de médicos, da falta de equipamentos da área da saúde sendo

que Santo André tem um dos orçamentos mais altos do nosso País, R$ 1,2 bilhão

e o resultado não é compatível com a necessidade real dos andreenses”, diz ao

acrescentar que contratar 50% a mais do efetivo da Guarda Civil Municipal (GCM)

para aumentar as rondas ostensivas nos bairros.



“Vamos ser protagonistas no combate à criminalidade. Não podemos deixar que a

insegurança coloque em risco tudo o que avançamos. Hoje, Santo André é uma

das cidades mais perigosas do País, com alto índice de roubos e furtos”, completa.

Eduardo Leite também assegurou que vai criar pelo menos mais 1 mil vagas em

creches, para zerar a fila de espera, e ampliar o período das escolas da rede

municipal.

Gilvan propõe criar Poupatempo da Saúde no 2° Subdistrito

Neste sábado (28), o candidato a prefeito de Santo André, Gilvan Jr (PSDB)

anunciou que, caso seja eleito, vai construir uma segunda unidade do Poupatempo

da Saúde, no 2° Subdistrito. O objetivo é facilitar o acesso a consultas e poupa o

tempo dos munícipes por resolver várias demandas em um só lugar.

Gilvan rodou várias ruas em cima de caminhão de som e a pé, ao lado da

população. “Muito feliz com os gestos de carinho que estou recebendo da

população que sabe do nosso compromisso com a cidade”, comentou. O prefeito

Paulo Serra acompanhou o candidato em boa parte das agendas e disse que

Gilvan representa a continuidade do trabalho que foi feito nos últimos sete anos e

meio.

Flávia Morando destaca ações na Saúde em caminhão de som por bairros

As ações prioritárias para a Saúde foram os principais itens abordados pela

candidata à Prefeitura de São Bernardo, pelo União Brasil, Flávia Morando, durante

percurso em caminhão de som, neste sábado (28), ao lado do prefeito Orlando

Morando, deputada Carla Morando e candidatos a vereador. A candidata iniciou o

trajeto em caminhão de som pela região do Ferrazópolis, Rudge Ramos, o Centro,

Taboão e região dos Três Marias.

Criar parcerias com clínicas da iniciativa privada, denominado o Programa Saúde

Mais Prioridade, com o propósito de agilizar as consultas com especialistas e

exames de imagem, implementar a telemedicina nas Unidades Básicas de Saúde

(UBSs) e estender o atendimento de todas as Unidades Básicas de Saúde da

cidade até as 22h serão as intervenções imediatas da gestão para o setor, que

ainda prevê a construção de dois hospitais, sendo um Infantil, e do Idoso, de Longa

Permanência. “A Saúde é um setor que foi transformado na gestão do prefeito

Orlando Morando, e todo esse empenho precisa continuar prioritário. E assim será

na minha gestão”, destacou a prefeiturável.

Marcelo Lima anuncia Cartão Pet SBC e hospital veterinário 24h
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Marcelo Lima (Podemos), candidato a prefeito de São Bernardo, anunciou neste

sábado (28) que vai criar o Cartão Pet SBC e ampliará o atendimento do Hospital

Público Veterinário, com funcionamento 24h, durante uma agenda no Jardim do

Mar. No Batistini, fez caminhada, e depois se reuniu com lideranças evangélicas no

comitê.

Marcelo defendeu a necessidade de ampliar o funcionamento do hospital

veterinário, que atualmente oferece 20 vagas diárias para consultas, distribuídas

por meio de senhas entre munícipes e protetores de animais, com atendimentos de

segunda a sexta-feira, das 8h às 17h.

“O hospital veterinário funcionará 24 horas, porque, assim como nós, os pets não

têm hora para passar mal, e urgências acontecem”, afirmou Marcelo, ao dizer que

pretende capacitar mais profissionais, aumentar o número de centros cirúrgicos,

garantir que o atendimento seja 24 horas e criar o Cartão Saúde, priorizando os

munícipes, cada pet de São Bernardo também terá o seu Cartão Pet.

Gabriel Roncon sofre fraude em vídeo e áudio por IA

O candidato a prefeito de Ribeirão Pires, Gabriel Roncon (PP) anunciou neste

sábado (28/9) que foi vítima de crime eleitoral por fraude em vídeo e áudio por

Inteligência Artificial (IA). Gabriel, que estava em um ato de campanha no bairro

Aliança, quando recebeu o áudio fraudulento com imitação de sua voz a qual dizia

que havia comprado o resultado de pesquisa eleitoral realizado pela Paraná

pesquisas, contratado pelo Diário do Grande ABC. Com provas, o candidato

registrou Boletim de Ocorrência e acionou medidas jurídicas.

Ministro Padilha faz caminhada com Filippi em Diadema

Alexandre Padilha, ministro das Relações Institucionais, esteve neste sábado

(28/9), em Diadema, para movimentar a campanha do prefeito Filippi (PT),

candidato à reeleição, numa caminhada pelos núcleos habitacionais do Jardim

Canhema. Acompanhados dos candidatos a vereador Josa Queiroz e Cicinho,

Padilha e Cicinho percorreram as ruas dos núcleos Vila Palmares, Santana, Vila

Odete e Vila Olinda.

Alexandre Padilha e Paulo Teixeira reforçam agenda de Marcelo Oliveira

O prefeito Marcelo Oliveira (PT), candidato à reeleição em Mauá, também ganhou,

neste sábado (28), a presença de Alexandre Padilha, ministro-chefe da Secretaria

de Relações Institucionais, e Paulo Teixeira, ministro do Desenvolvimento Agrário e

Agricultura Familiar. Padilha participou de uma caminhada no Jardim Oratório, pela
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segunda vez, num espaço de 15 dias, circula por Mauá. E Teixeira esteve em

comício promovido Jardim Colúmbia.

Marcelo Oliveira reforçou que a chegada dos recursos, vai além da ótima relação

com ministros. “Trabalhamos para colocar a casa em ordem, recuperar as finanças

e limpar o nome da cidade que estava sujo. Hoje temos a capacidade de elaborar

projetos, honrar os compromissos e assim aproveitar as portas que se abriram para

o povo de Mauá, com a volta do presidente Lula. Nossa cidade, agora, está pronta

para se desenvolver muito mais rapidamente ”, afirmou.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3512905/no-ultimo-sabado-para-1o-turno-
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